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Pour : plandurbanisme.ocpm@ville.montreal.qc.ca 

cc :  
Objet : Désaccord avec le projet de réaménagement des berges 

du fleuve 

 
 
Je voulais vous signaler mon désaccord sur le projet de réaménagement des berges du St-Laurent entre les 
ponts Jacques-Cartier et Champlain. 
  
Le parc de l'île Ste-Hélène est superbe mais combien de montréalais le fréquente ? Moi ça fait belle lurette 
que j'y suis pas allé et je pense pas que j'irais d'avantage dans ce nouvel endroit que vous proposez. 
  
Il y a d'autres endroits où dépenser adéquatement cet argent.  Ces sommes sont énormément trop 
faramineuses pour ce que le public en retirera.  Refaites les aqueducs et investissez dans le transport en 
commun, c'est beaucoup plus intelligent.  Faite plus de pistes cyclables.  Mettez de l'avant le projet 
d'aménagement de la rue Berri entre Sherbrooke et Ste-Catherine... il y a plein d'autres place où mettre ce 
fric. 
  
A part ça, il y a des tonnes de parcs déjà disponibles à Montréal qui ne sont pas utilisés autant qu'ils le 
pourraient, prenez une partie de cet argent pour continuer leur aménagement et en faire la promotion. 
  
C'est bien sur que les «grands hommes» qui font la promotion de ce genre de projet, surtout avec les 
montants impliqués, ont probablement quelques intérêts financiers détournés... style commandites...  Vous 
pensez que la population a confiance dans la façon dont les projets sont gérés ? je peux vous répondre que 
non la population n'a pas confiance. 
  
Je trouve tout ça scandaleux !!!!  
  
Nos taxes sont déjà assez élevées comme ça,  
signé «un propriétaire payeur de taxes». 


